

令和6年度 校長あいさつ



三国中学校校長の山本 拓と申します。本校校長着任3年目になります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日頃の教育活動へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

入学式が終わり、三国中学校は、3学年がそろいました。いよいよ令和6年度の始まりです。今年度の学校教育目標は、昨年度に引き続き「自ら想像し、考え、行動する生徒の育成」としました。想像とは、ものごとの流れや意味を推し量る、考えるとは、知識や経験に基づき判断する、行動するとは、目的のために実際に実行することができるという意味が込められています。今年度、目標達成のための重点として、①授業の改善、②ICTの活用、③PBISによる生徒指導、④子どもの自己決定の場の設定の4点をあげています。子どもたちが生きていく未来は、予測困難で様々なことが激変する時代だと言われています。子どもたちが豊かな人生を切り開いていくために今年度も教職員一同、大切に育てていきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

なお、今年度も不定期ではありますが、「校長室へ Link」のところからメッセージをお届けしますので、今後もホームページをご覧ください。

※PBIS につきましてはホームページ内の「笑顔あふれる「三国の里」の創造をご覧ください。